
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „FrankS“ vom 11. Juni 2006 um 13:41

VW hat das ganze wohl dementiert:

"Das ist Unsinn und entbehrt jeder Grundlage", sagte eine Konzernsprecherin am Samstag.

---> klick <---

Gruß,

Frank

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5055-gibt-vw-den-phaeton-auf/?postID=80573#post80573

http://de.today.reuters.com/news/newsArticle.aspx?type=topNews&storyID=2006-06-10T110118Z_01_MAI039596_RTRDEOC_0_DEUTSCHLAND-FIRMEN-VW.xml&archived=False
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5055-gibt-vw-den-phaeton-auf/?postID=80573#post80573

